

Vitav vous propose trois artistes féminines peu connues du grand public et aux styles bien distincts.

L'industrie musicale est, encore aujourd'hui, dominée majoritairement par les hommes autant sur la scène que derrière. Pourtant, de nombreuses femmes se lancent dans une carrière. On comprend facilement la facilité d'invisibilisation de ces figures féminines dans les domaines artistiques. C'est pourquoi Vitav vous propose de découvrir trois de ces artistes émergente, toutes aux styles bien différents.

1. Théa



La première se différencie par un style relativement peu explorée sur la scène musicale populaire. Théa rejoint un mouvement indépendant plus ample qui s'inscrit dans une maîtrise totale de son œuvre.

Ses mélodies qui oscillent entre punk-rock et hyperpop rejoignent sa personnalité tout autant que ses paroles. Elles se libèrent des canons de la musicalité pour encenser autant que s'apitoyer sur nos relations.

Vitav vous conseille : *Juste Amis* ou *Anxyolitiques*.

2. Arøne

☒ Cette jeune artiste originaire de Bretagne offre de son côté une musique qui se rapproche davantage du rap et de la pop. Arøne a à son actif deux EP de 10 et 6 titres respectivement. On sent une bien meilleure maîtrise de son style et des mélodies utilisées dans le deuxième projet, *Fin d'été*, bien que le premier reste très bon. On ressent d'ailleurs au long des écoutes un fil directeur mélancolique abordé sous différentes musicalités, ce qui rend le tout très intéressant et rafraichissant dans le paysage musical actuel.

Vitav vous conseille : + *en* + et *Garder le sourire*.

3. Surprise



Surement la moins connue des trois, elle propose pourtant deux projets dont un album sur les plateformes de streaming. En effet, Surprise a d'abord commencé sur Soundcloud pour se faire la main et se trouver musicalement. Aujourd'hui, elle se distingue par une voix nonchalante qui s'adapte à des mélodies rap.

La jeune chanteuse parvient au meilleur de sa musique quand elle interroge les non-dits, les limites du monde réel et de l'humain. Sa voix se mêle parfaitement à un discours hors des canons moraux qui dit pour de vrai. Ses textes sont alors là où elle excelle le plus.

Vitav vous conseille : *Ego* et *???* (*Sdsdjs*).

Des artistes accomplies au style bien défini

Ces trois artistes sont relativement nouvelles dans l'industrie de la musique puisqu'elles sont toutes actives sur les plateformes principales de streaming depuis moins de cinq ans. Pour autant, elles s'affirment toutes comme des artistes accomplies avec un style défini. Chacune participe à une découverte de sujets qui pour certains n'ont rien d'originaux, là se trouve le point commun et le génie de leurs créations.

Théo LEGRAND.

Photos : DR.

Instagram de Théa : https://www.instagram.com/thea_break/?hl=fr

Instagram de Arøne : https://www.instagram.com/_.arone._/?hl=fr

Instagram de Surprise : <https://www.instagram.com/surprise0420/?hl=fr>



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)